

DÓLAR CERRÓ EN 12.42 PESOS POR UNIDAD; NIVELES QUE NO SE HABÍAN VISTO DESDE EL 2011

Optimismo por economía impulsa al peso

La fortaleza de la moneda tiene origen en los atractivos rendimientos en México y el avance en las reformas estructurales

MENOS PESOS POR DÓLAR

El optimismo sobre el avance de la agenda de reformas económicas y una mejora en la perspectiva de la deuda soberana por parte de Standard & Poor's permitieron que el peso hilara cuatro sesiones de avances.

TIPO DE CAMBIO SPOT (PESOS POR DÓLAR)



dor de 400 puntos base con respecto a las tasas en Estados Unidos”, aún después del recorte a la tasa de referencia de Banxico, comentó Orozco.

En este sentido, el analista de Santander reiteró que los flujos externos al mercado de deuda se han mantenido, sobre todo en la parte corta de la curva y sobre plazos no mayores a tres años.

Según las estimaciones de Santander, con base en datos de Banxico, poco más de 70% de los casi 5,000 millones de dólares que entraron al mercado de deuda en febrero lo hizo a emisiones de cero a tres años.

A lo anterior, Orozco agregó: “El gobierno federal ha hecho su trabajo muy bien y esto le ha dado un fuerte impulso al peso (...). México está haciendo reformas y abrió la puerta para que vengan la energética y la fiscal”, como citó Standard & Poor's cuando elevó la recomendación del país.

El peso ha logrado recuperar cerca de 20% desde su mínimo histórico de 15.49 unidades por dólar alcanzado en marzo del 2009. En tanto, en lo que va del año, acumula una apreciación de 3.5 por ciento.

A decir de Banorte-Ixe, con el reciente avance del peso “la Comisión de Cambios podría remover el meca-

El gobierno federal ha hecho su trabajo muy bien y esto le ha dado un fuerte impulso al peso (...). México está haciendo reformas y abrió la puerta para que vengan la energética y fiscal”.

Standard & Poor's.

nismo de subasta de venta de dólares a precio mínimo, vigente desde el 29 de noviembre del 2011, tan pronto como hoy”, comentó ayer.

En una nota del mercado cambiario, Banorte-Ixe explicó que esta decisión reflejará las nuevas condiciones del mercado en que México se ha consolidado como una “estrella” entre los emergentes.

Hacia el resto de la semana, Orozco espera que el tipo de cambio continúe descendiendo y toque un piso en 12.30 pesos por dólar; no descarta que, de darse un rebote, éste se contenga en zonas entre 12.40 y 12.50 unidades.

Por su parte, el mercado de deuda mostró un desempeño mixto. El rendimiento del bono referencial a 10 años cerró con un alza de 6 puntos base en 4.85%, mientras que el papel a 20 años bajó 5 puntos a 5.52 por ciento.

anavalle@eleconomista.mx

Ana Valle
EL ECONOMISTA

EL PESO extendió sus ganancias por cuarta jornada consecutiva tras cerrar en 12.4219 unidades por dólar, alcanzando un nuevo máximo desde septiembre del 2011, producto de las positivas perspectivas económicas en el país.

Al cierre del mercado, la moneda nacional se apreció 0.18%, con lo que suma en cuatro jornadas un alza de 2.7% o de 34 centavos, en su cotización spot a 48 horas, según datos de Banco de México (Banxico).

A lo largo de la sesión, el tipo de cambio osciló entre 12.38 y 12.43 pesos por dólar, analistas no descartan que en adelante el peso pudiera continuar apreciándose a niveles incluso de 12.30 unidades.

Salvador Orozco, estratega de

Mercado de Deuda y Tipo de Cambio de Santander, comentó que la fortaleza del peso en las últimas jornadas tiene origen en la conjugación de dos factores: los atractivos rendimientos en México en un entorno de elevada liquidez y el avance en las reformas

2.7
por ciento
es la apreciación que
acumula el peso en cuatro
jornadas de avances.

estructurales por parte del gobierno federal.

“Sigue habiendo un atractivo importante en las tasas en México, sobre todo en la parte corta de la curva. En los vencimientos menores a cinco años, hay un diferencial de alrede-